



# 花物語通信 10月号

2022年 No.96

\* 〒383-0041 中野市岩船 424-3 (西友前)  
\* TEL 0269-23-2380  
\* FAX 0269-23-2387  
\* E-mail hanaippai1187@gmail.com  
\* URL http://hanaippai.net/  
\* 営業時間 午前 9:00 ~ 午後 6:00

10月18日(第3火曜日)は、定休日とさせていただきます。(姉妹店ご褒美スイーツジョリー・アンジュもお休みです)

色づく秋は、たわわに実ったりんごの赤い実や夕焼けの空から感じ、そして澄んだ空気がすがすがしい季節になりました。野趣あふれる里山の穏やかな風景、秋の夜長に癒される虫の声、食卓には実りの秋が所狭しと並びます。五感が研ぎ澄まされるこの季節、たくさんのおいしさに包まれています。  
店内も、落ち着いた秋色に移ろいできました。癒しの空間にどうぞお立ち寄りください。

## 旬の花 キクの豆知識

秋を代表する花と言えば「キク」。桜と並んで国花でもあり、私たちにとても馴染み深い花ですが実は原産は中国です。キクには多くの品種があり、中でも平安時代に伝わったといわれ、仏花・お供えに使われることが多い輪菊や観賞用の大輪菊は「和菊」、一方、江戸時代末期に日本からヨーロッパに渡り、品種改良が進んで誕生したのがスプレー菊やピンポンマムなどの「洋菊」と呼ばれています。日本ではとかくお供えが中心の『キク』ですが、海外では、日持ちの良さからも大変重宝され、おしゃれで可愛い花姿は、アレンジメントやブーケなどお祝い事にも活用されています。

キクの花言葉は、高貴・高潔・高尚など、品のある美しい姿に似合っており品位のある高貴な花、皇室の紋章や国会議員のバッジなどにも用いられていますね。

これからの季節、ご家庭の庭先にも色とりどりのキクが咲きます。また、菊花展が行われたりと秋の深まりに華を添えますね。そんな菊の花を用いて、当店では洗練されたイメージのアレンジもご用意いたします。どうぞお気軽にお問い合わせください。



## 花物語定期講座のご案内

花物語年間講座の第3回は、クリスマススワッグ又はウォールデコ(壁掛け飾り)のどちらかを選べる2つの講座を開催いたします。

### ❖ 日時

11月19日(土) 13時30分~

### ❖ 会場

花物語2階  
カルチャースペース

### ❖ 講座費

2,500円

(材料費・税込、ちょっと一息、リラックススイーツ込の価格です)



## 恒例 年末お正月アレンジメント講座のご案内

毎年ご好評いただいておりますお正月特別講座のご案内です。今年は、下記の日程で開催いたします。お正月の空間を華やかに彩るフラワーアレンジメント製作です。

ご自身がアレンジメントした花を飾って迎える新年は、格別な雰囲気が感じられますね。

当店が器、用具等をご用意いたしますので、初めての方もお気軽にご参加ください。本年も、和風・洋風のそれぞれのお花をお選びいただけます。新型コロナウイルス感染予防対策のため、少人数での入れ替え制で開催いたしますので、ご希望の方はお早目のご予約をおすすめいたします。

\*写真はイメージです。



### ❖ 日時

12月27日(火)・28日(水)・29日(木)

各日、① 13時30分~ ② 14時30分~

③ 18時~ ④ 19時~

所要時間は、概ね40分

❖ 会場 花物語2階 カルチャースペース

❖ 講座費 3,000円(花材、税込)

\*器をご入用の方は、別途器代 700円(税込)をいただきます。

## 花育ってなあに？

皆さん、『<sup>はないく</sup>花育』という言葉をご存じですか。花育とは農林水産省が推奨し、子どもたちが花や緑に触れ、育てる機会を通して優しさや美しさを感じる気持ちを育むことを推進している事業です。

花き栽培の盛んな長野県、一部の地域では、県産の花を小学校に提供し、その花材を用いてアレンジメント体験授業を開催するなどの取り組みが行われています。

当花物語では、地元の中野市立高丘小学校の児童11名あまりの生徒さんと、年に5回、お花の知識や花束・アレンジフラワーの製作などを、クイズを交えて開催しています。子どもたちの『今まで知らなかった・良い勉強になった・お花を知って楽しい・癒される』などの嬉しい回答をもらいながら、私たちも楽しく関わりを持って取り組んでいます。

～子どもたちの感じる心を豊かにするために、花や緑はとても効果があります～

### ✿花育効果①

植物は、モノではなく「いきもの」であると気づく。可愛い、綺麗と感じ枯れると悲しい気持ちが生まれる。

### ✿花育効果②

学校や家庭で花を育てたり、花をプレゼントしたりと子どものコミュニケーション能力が向上する。また、人に優しくする気持ちや思いやりの心も育まれる。

### ✿花育効果③

季節の花を見ることで、四季を感じ自然を体感することができる。感性が豊かになる。

当店では花育活動を通じて気軽にお花を手にする習慣ができるよう、今後もさらに推進していきたいと考えています。



## 発表会に花の贈り物



これからの季節、ピアノや演奏会など様々な発表会が催されます。コロナ禍でやむなく中止の年が続いていましたが、今年は久しぶりの開催が待ち遠しいですね。晴れの舞台に立つ日のために、一生懸命練習に励んだお子さんやお孫さん、そしてお友達。緊張の中発表を終えた時、労いの言葉と共に添えられた花の贈り物は、喜びもひとしおでしょう。

小さなお子さんには、手に持ちやすい可愛いブーケがおすすめです。また、大人の方には秋の花ダリアなどを添えたシックでおしゃれなアレンジメントはいかがでしょう。発表会当日は大変混雑しますので、お早目のご予約をおすすめいたします。



## ご褒美スイーツジョリーアンジュ 今月のおすすめ

紅葉シーズン真っただ中の信州、たくさんの果実も美味しい季節ですね。ご褒美スイーツジョリーアンジュでは今年もクリスマスケーキのご予約が始まります！今年は昨年からバージョンアップし、北海道生乳をふんだんに使用した数種類のケーキが仲間入り！また、店頭では秋お馴染みの「翡翠浪漫ブドウシェイク」や「抹茶シェイク」も好評販売中。16日・17日の「おごっそフェア」も出店しますのでスイーツのみならず、特製お弁当や自慢のソーセージ等もお楽しみに！



## 編集 後記

9月の連休最終日、晴れ渡るすがすがしい日に、先代である亡き母の13回忌法要を無事済ませました。お彼岸の頃に咲く彼岸花が鮮やかに歩く道のあちこちに咲いていて12年前を思い起こさせるそんな一日でした。彼岸花の花言葉は「また逢う日を楽しみに」遠くに逝ってしまったけれど、この花を見るたび「また会える日」にむけて精進していこうと気持ちも新たに決意しました。皆様、これからもどうぞよろしくお願いたします。(郁)